



¡Más de 55 años educando a Puerto Rico!

COMUNICADO

Circular No. 3 COVID-19

15 de marzo de 2020

Gretchen Manzanal
Presidenta & CEO

A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL LICEO DE ARTE Y TECNOLOGÍA

Ante el toque de queda decretado en Puerto Rico, el Liceo de Arte y Tecnología cancela las clases presenciales a partir de mañana lunes, 16 de marzo de 2020.

Los estudiantes deben estar pendientes a nuestras redes sociales, celulares, página web de la Institución y a sus correos electrónicos, en los que les estaremos comunicando los detalles de nuestro plan de acción sobre los cambios en la modalidad de estudios. Este plan tiene el objetivo de asegurar la continuidad de la actividad académica.

Los empleados administrativos, así como la facultad, no tendrán que presentarse a sus labores.

Deberán mantenerse atentos a las futuras comunicaciones oficiales.



Acreditado por:
ACCSC

Acreditado por:
**Junta de Instituciones
Postsecundarias**